



先月、10月22日に秋田市大森山動物園で
 「キリン勉強会～トレーニング編～」を開催
 しました。



2013. 11.12

キリンはご存知のとおり、とても大きく、首も脚も長く、背が高い動物です。その体型ゆえ、事故を多く起こります。その時ケガをしたり、また病気で倒れたりして、多くの動物のように押さえこんで治療をしたり、麻酔をかけ手術をしたりする事が困難です。今までのところ、正確には検査や骨切りができる手の施し方だけだと見守り続けることしかできませんでした。

そして子牛にすらすらように普段からトレーニングをおこなって、キリンに検査や治療に協力してもらえるようにするのです。

今回はトレーニングが最も進んでいる大森山動物園に、全国から27園40名もの隣僚者が集まり、色々有意義な会となりました!!

★ 京都市動物園では普段から
 キリンたちと密接に接觸し、神経的に
 なじみあうに

食育を行います。

健康管理が必要な
 排便にも挑戦全般

シルクミライヤー
 として活動してい。
 絶滅危惧種を目指します!

絶滅危惧種を目指します!



今、日本のキリン
 飼育担当者が
 多い!!



おしゃせ ➡

* キリンタイムズは動物園図書館、HPでもご覧になれます。

おしゃせ ➡

* もっと深いおはなし「キリンタイムズZ」はHPにてご覧ください。